
金子高一郎君 次年度地区協議会、お疲れさまでした。ガバナー補佐、見送りです。
奥島様、本日は宜敷くお願い致します。

水谷 文彦君 奥島様、卓話楽しみにしています。
石渡 秀雄君 今週はロータリーweekです。協議会、例会、ゴルフと仕事もつまっていて大変です。

本日は、奥島さん、よろしくお願い致します。
原田 俊彦君 奥島様、本日の卓話、楽しみにしています。明日の東３クラブカップ頑張ります。
森 達郎 君 先日末、また、馬が優勝しました。今月はずっとニコニコです。

すみません、例会は欠席です。
岡本 隆一君 奥島様、卓話よろしくお願いします。

来週21日日曜日、隅田川で早慶レガッタがあります。桜の時期は過ぎましたが、
散歩がてら、隅田公園でご観戦ください。

木村 美鈴君 今日は良い歯の日です。皆さん、歯だけでなく、健康にも気をつけましょう。
これからもよろしくお願いします。

波多野幸雄君 お久し振りです。本日は奥島理事長の卓話を楽しみにしています。
田中 保 君 今日は、奥島さん、よろしくお願いします。
野木 芳宏君 奥島様のお話し、楽しみにしております。
工藤 久志君 今日は、奥島高弘様をお迎えして。宜しくお願いします。
三宅 郁子君 奥島様、本日の卓話楽しみです。よろしくお願いします。

合計 29，00０円

ニコニコボックス

＜会長・幹事報告＞

・本日、例会に先立ち4月度の理事役員会を開催いたしました。

(内容は中面をご覧下さい。)

＜伝達・贈呈＞

・4月度の記念日：会員誕生日 なし

配偶者お誕生日 5日 木村会員配偶者様

結婚記念日 25日 石渡会員ご夫妻、29日 林会員ご夫妻

・ポールハリスフェロー認証状・ピン伝達：野木会員(1回目)

・地区大会にて時間の都合でご紹介のみでしたバナーが届いております。

(100％出席表彰、ロータリー財団寄付一人100ドル達成、

ロータリー財団年次寄付一人100ドル達成)

・米山奨学世話クラブ及びカウンセラー委嘱状伝達

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「我等の生業」

■ ゲスト : 卓話者 公益財団法人 海上保安協会 理事長 奥島高弘様 

（前海上保安庁長官ー第４６代）

■ ビジター：山本和広君(東京芝RC)

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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ＣＬＵＢ “本当に人の為を想った行動を取っていますか？”
クラブ会長 金子高一郎

次回以降のプログラム

5月9日 休会

5月14日(火) 江東・ベイ合同例会
(12：30～イースト21)

2024年4月18日

第1457回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
16人 12名 75.00％  4月4日 100％

第2580地区ガバナー 栃木一夫(東京北RC)

本日のプログラム

本年度第6回及び
次年度第1回 クラブ協議会

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト 三宅 郁子
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事   水谷 文彦
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事 石渡 秀雄

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   林 茂男  

Create Hope in the World
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

(スコットランド、ウェストロージアン )

国際ロータリー 第２５８０地区 東分区 
VOL.33 NO.27  第1458回 2024年5月2日

ロータリアンの心に 火をつけよう

2024年5月 RI会長からのメッセージ
2023-24年度会長

ゴードン R. マッキナリー

この1年間、互いの、そして人びとのメンタルヘルスをより良く支えるために世界中で熱心にこの問題に
取り組んでいただけたことを心から感謝しています。

ロータリーがこの危機にもっと積極的に取り組むべきだと2023年1月に初めてお話ししたとき、世界的
なメンタルヘルスシステムが存在しないからといって崩壊しているとは言えないと指摘しました。また同時
に、ロータリーがそのシステムを築く力になれるという非常に野心的な希望も口にしました。この希望が現
実になる兆しが最初に見えたのは、皆さまが立ちあげた何十件ものメンタルヘルスプロジェクトでした。ま
た、多くの皆さまが、そのストーリーを人びとに伝えるよう仲間のロータリー会員に勧めてくださったこと
も、同じくらい重要です。

若いロータリアンとローターアクターが示したリーダーシップ、そして、その勇敢で感動的なストーリー
に私は心から感銘を受けました。銃撃を受けながら生きながらえ、絶望に屈することを拒否した元ローター
アクターのフレディ・アルマザンさんは、今月シンガポールで開催されるロータリー国際大会でその力強い
生きざまについて語ってくれます。

永続的な変化を生みだすには、人びとや地域社会に持続可能なインパクトをもたらす活動が必要です。コ
ロラド小児病院で小児精神保健のためのフェローシップを提供している米国コロラド州でのプロジェクトは
その好例と言えます。
国際大会では、メンタルヘルスへの取り組みを通じて大きなインパクトをもたらした「2024年 世界を変

える行動人」として選ばれた方々のお話もお聞きいただけます。ビンディ・ラジャセガランさんは、マレー
シアの子どもたちがメンタルヘルスの問題に対処するスキルを学べるよう支援し、全国的な支援体制を強化
したロータリー主導のプロジェクトについて話してくれます。

また、メンタルヘルス・イニシアチブのロータリアン行動グループの役員であるリタ・アガルワルさんは
故郷のナグプール（インド）で青少年のメンタルヘルスリテラシーの取り組みに「Wellness in a Box」の
枠組みを見事に適用させたことにより、この表彰を受けました。拡大可能で臨床的に実証されたこの枠組み
は、世界のどこででも応用できます。支援や実施に関心のあるクラブは、同行動グループまでご連絡くださ
い。

今後、メンタルヘルス・イニシアチブのロータリアン行動グループは、実証済みの測定可能なプロジェク
トを推進する上でリーダーシップを発揮していくことでしょう。これにより、クラブが拡大可能で持続可能
な成果を生むイニシアチブに取り組む力も高まるはずです。My ROTARYのラーニングセンターで、インパ
クトについて説明した短い動画を含む「より大きなインパクトをもたらす」をぜひチェックしてください。
インパクトに焦点を合わせれば、「世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生
む」というロータリーのビジョン声明を形にすることができます。



2024-25年度 第2回 被選理事役員会議事録
会長エレクト 三宅郁子
次年度幹事 石渡秀雄

開催日時：2024年4月18日(木) 23-24年度理事役員会終了後
開催場所：ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間
出 席 者：三宅、石渡、金子、原田、土屋、野木／委任状出席：林、土屋、井上、水谷

(1)会長エレクト挨拶及び会長テーマについて
東京ベイロータリークラブ 三宅会長エレクトテーマ
『あなたのロータリーとは？』
23-24年度は、地区大会のホストクラブとして大役を担っていく中で、行事の成功を目指し
クラブがまとまり、一丸となることができました。
その一方で、個々のロータリアンとしての時間は充分に取ることが出来なかったように感じ
ていました。
24-25年度では、再び個々の会員が「ロータリー」と向き合い、それぞれの「ロータリー」
への思いを分け合える一年としたいと考えております。

(2)審議・報告事項等
①2024-25年度：理事役員各委員会構成

②年間スケジュール案
a.年間を通じ5週目を休会とする
b.5クラブ合同例会はなく、ＩＭが行われる(2025年2月17日：東武ホテルレバント東京)
c.江東RCとの合同例会を本年度同様4回開催予定(日程調整中)

③予算案
本年度との支出の差が大きいため、差額の説明を追って行うものとする

④地区研修協議会zoom担当確認(当日覧になれない方もアーカイブでご視聴ください。)

(3)閉 会

2024年4月18日の卓話は、前海上保安庁長官であり、

現海上保安協会理事長 奥島高弘様による

「日本の海洋安全保障」でした。

日本の周辺海域をめぐるお話をわかりやすく

解説していただくとともに、今後の展望も

お話いただきました。

2024.5.2
R情報委員長 林茂男

4月18日の週報に引き続き2024－25年度 石川彌八郎ガバナーの講演を聞いて感じたこと
を寄稿します。

テーマ「隔たりを取りのぞき、“ご縁”を大切に」でのコメント№２

おそらく彼はロータリアンの間の隔たり、クラブの隔たりも言っているのだと思うが・・・ 

私も思うにロータリーは、以下の諸々について“隔たりが生じている”と感じている。一
体全体どうしてであろうか
世界の重大な変化を生ずる規定審議会。Turning Pointと言われる、下記の諸決定に起因

しているのだと思う。

・例会 週1回が月2回最低で良い・・の隔たり

・一業一会員で職業分類の決め・・隔たりどころか廃止

・「メイキャップは年度内で良い」・・の隔たり

・ロータリー理念Ideal of serviceは今あるのか・・の隔たり

・例会の「Enter to learn？」「人生道場？」・・隔たり

・例会内容、クラブ奉仕委員会・・隔たり

・クラブ自治権？・・隔たり

・同地区クラブ内、親子クラブ間・・隔たり

・会員と会員との・・隔たり

発会当初の原理原則が全て・・“隔たり”である

全て簡素、簡略で言わば“隔たり”で最も案じられる会員間の密接度に“隔たり”を感じ
ているのは私だけであろうか。
“人を人として何ごとか成す”の典型的な会なのに！

ロータリーは奉仕・慈善・ボランテイア団体化（寄付をしてくれれば例会出席不要、職業
分類不要）という社交クラブとなってしまった。
果たして、これで未来のロータリーが継承出来るのであろうか。
ロータリー精神、職業奉仕精神、ロータリーの理念を尊び、崇めてきた我々にとって、ロ

ータリーの本質、魅力、未来のロータリーを考えるためにも克服しなければならない問題だ
と思います。

私が思うような内容で石川GEも感じているとするならば「ここ一番、頑張って日本ロー
タリーを取り戻して貰いたい！」と願うのみです。

2023-24年度４月度 理事役員会議事録
会長 金子高一郎
幹事 水谷 文彦

開催日時：202４年４月１８日(木)11：00～
開催場所：ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間
出 席 者：金子、石渡、三宅、田中、原田、森／委任状出席：水谷、井上、土屋

（１）審議・報告事項
①５月度プログラム予定に関しまして：承認

②３月度会計報告：承認

③100%出席表彰:承認

④台湾地震支援金について：ニコニコより、2万円を寄付することを承認

⑤春の家庭集会に関しまして：秋の家庭集会同様、全会員にて、5月30日18時より開催

⑥5月度会合予定及び登録料一覧
5月度の地区・分区会合予定(出席予定者：敬称略)
24日 ７ベイ友好会(岡本、石渡、井上：会員負担16,000円)

（２）閉 会
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